

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el martes día 11 de Diciembre de 2018.

EH Bildu reclama que la AP-8 sea gratuita para los irundarras

Denuncian la actitud del Gobierno foral al rechazar un estudio que analice la viabilidad de la medida Martes, 11 de Diciembre de 2018 - Actualizado a las 06:03h [1 comentario](#)

-
-
-
-

IRUN- El grupo municipal de EH Bildu denunció ayer, a través de una nota, la decisión del Gobierno foral de Gipuzkoa de rechazar la propuesta para realizar un estudio de viabilidad sobre la gratuidad de la AP-8 en el tramo Ventas-Behobia para los vecinos de Irun. La formación quiso recordar que el pasado mes de mayo el Pleno del Ayuntamiento aprobó por unanimidad una moción, presentada por la federación de asociaciones de vecinos Oiasso, que solicitaba que el peaje de Ventas otorgase los mismos descuentos que los postes de otras comarcas ofrecen a sus vecinos de sus respectivas zonas.

Sin embargo, el pasado mes de noviembre, el diputado general, Markel Olano, anunció que se realizaría un estudio para realizar descuentos a los irundarras mientras duren los trabajos de la Ronda Sur. El día 29 del pasado mes dicha propuesta fue llevada a la Mesa de Movilidad de las Juntas Generales. El grupo foral de EH Bildu realizó una moción de adición que incluiría un estudio de gratuidad, moción que fue rechazada con los votos del PNV y PSE.

“Esto no es lo que aprobó el Pleno del Ayuntamiento”, reivindicaron desde la formación, calificando la medida temporal que ahora estudia la Diputación de “fraude” y de “grave injusticia”. Asimismo, sobre la intención del Gobierno foral de dar trato de “variante” al tramo irundarra de autopista, consideraron que para ello, dicha carretera debería ser gratuita. “Si no, no dejará de ser una autopista”, finalizaron. - J.G.